

Esslingen

Website erfährt Relaunch

[13.07.2012] Die Stadt Esslingen präsentiert sich mit überarbeitetem Auftritt im Internet. Neben Design und Barrierefreiheit zählt auch ein kostenloser Newsletter zu den Neuerungen.

Esslingen zeigt sich jetzt mit neuem Design und verbesserter Funktionalität im Internet. Gemeinsam mit der Kommunalen Datenverarbeitung Region Stuttgart (KDRS) sowie einer Informationsdesignerin hat die Kommune laut eigenen Angaben das städtische Online-Portal überarbeitet. Ein mit der Stadt abgestimmter Usability-Test der Hochschule Esslingen habe die Ausgangsbasis für den Relaunch gebildet, indem er die Defizite bei Strukturierung und Benutzerfreundlichkeit der Website mit fast 4.000 Seiten und 18 Subdomains aufgedeckt hat. „Funktionelle Verbesserungen, mehr Übersichtlichkeit, ein attraktives und zeitgemäßes Erscheinungsbild und ein insgesamt höherer Nutzen für die Besucher der Internet-Seiten sind deshalb die Ziele des, nach fast zehn Jahren, notwendigen Relaunch“, sagt Oberbürgermeister Jürgen Zieger. Dank Barrierefreiheit kann die Website auch von körperlich beeinträchtigten Menschen uneingeschränkt genutzt werden, so die Stadt. Neu sei zudem der kostenlose Esslinger Newsletter info.es. Die Website basiert auf einem von der KDRS neu eingeführten Content-Management-System (CMS). In einem nächsten Schritt sollen die interaktiven Elemente des Portals ausgebaut sowie die wichtigen Esslinger Subdomains schrittweise auf das neue CMS und Layout umgestellt werden. Im Frühjahr 2013 soll die Überarbeitung dann abgeschlossen sein, geprüft durch einen weiteren Usability-Test.

(ve)

Stichwörter: CMS | Portale, Esslingen, Jürgen Zieger